



## SOCIETE DE GYMNASTIQUE FEMININE D'ETAGNIERES

### Procès-verbal de l'Assemblée Générale de la SGFE

du vendredi 1<sup>er</sup> novembre 2024

Au nom du comité, Charlotte Michel, présidente, souhaite la cordiale bienvenue à cette Assemblée Générale 2024.

Avant de commencer, Charlotte demande s'il y a une remarque ou modification à apporter à l'ordre du jour. Personne ne se manifeste. Nous pouvons donc débiter.

#### **Point 1 – Appel**

Cette année, les convocations ont été transmises dans les groupes début octobre.

Nous remercions les personnes présentes et celles qui ont pris la peine de s'excuser.

Nous faisons circuler la feuille de présence. Au total, XX membres de la société sont présents.

Charlotte informe que tous les membres ont pu prendre connaissance du PV de notre dernière assemblée qui est visible sur notre site Internet et demande si quelqu'un en requiert la lecture. Personne ne se manifeste. Nous procédons donc à son approbation en levant la main. Il est approuvé à l'unanimité.

Charlotte remercie Julie pour la prise du PV.

#### **Point 2 – Rapport de la présidente**

L'année a débuté par une jolie rentrée et la course à travers Etagnières, le 1er septembre 2023.

Cette année-là fut, comme à chaque fois, un chouette moment. Nous avons eu 196 coureurs.

Le 3 février 2023 a eu lieu notre traditionnel loto. Il y avait un peu moins de personnes mais cela était confortable car tout le monde trouvait une place et nous n'avions pas besoin de refuser du monde.

Au mois de mai, nous avons renouvelé le défi Intercommunal Coop organisé par la Coop et le Groupe Mutuel. L'idée était de cumuler, sur le mois de mai, les minutes de sport par commune et de faire connaître nos cours. Nous avons bien évidemment répondu présentes et afin d'être encore plus visibles, nous en avons profité pour faire des portes ouvertes. Cette année, plus de communes se sont manifestées et nous avons observé qu'il y avait moins de séances d'essai que l'année précédente. Nous allons renouveler le défi en 2025.

En mai, a eu lieu notre sortie annuelle. Cette année, elle se déroulait dans le Val d'Abondance. Rendez-vous le samedi 4 mai à la salle de l'Etang et départ pour la France.

Nous avons fait une pause-café/croissants et ensuite départ pour la Maison du Fromage avec une présentation de la région ainsi qu'une explication sur la fabrication du fromage « d'Abondance » et une dégustation. Nous avons ensuite dîné avec des plats de la région au Mont Jorat.

Après ce repas, nous sommes allées faire un mini-tour puis nous sommes rentrées à Etagnières.

Nous avons organisé pour la première fois cette sortie plus tôt au mois de mai et avons vu que le temps reste encore très incertain et que beaucoup de lieux sont encore fermés. La date de notre sortie sera plus tard dans le mois de mai pour 2025.

En juin, nous avons organisé nos traditionnelles grillades.

Cette année, le refuge d'Etagnières n'étant pas disponible, nous avons choisi de tester un nouveau lieu et avons été au refuge de Poliez-le-Grand. Nous étions une douzaine à nous retrouver et au vu de la météo fraîche, nous avons mangé dedans. Un chouette moment entouré de bons petits plats.

L'année scolaire a filé à grands pas et il est déjà temps de faire la démo.

Cette année, nous avons également innové en organisant la démo un petit peu plus tôt, le 14 juin. Seulement 5 groupes se sont produits sur scène et ont, comme d'habitude, ravi le public. Nous en avons également profité pour organiser deux sessions de Foot Freestyle par Guillaume Favrat d'Etagnières.

Charlotte remercie les monitrices qui ont participé au bon déroulement de cette démonstration.

Cet été, nous n'avons pas organisé d'activités. Si des personnes souhaitent en refaire l'été prochain, Charlotte invite les motivées à la contacter.

Charlotte remercie Christine qui, depuis maintenant bien des années, organise les mardis soir un cours d'aquagym, une session paddle, une sortie Me Mover ou une marche, et cela malgré un pied cassé.

Charlotte poursuit par un petit mot sur la reprise des cours fin août 2024. Tous les cours ont repris normalement et avec beaucoup de succès.

Le cours d'initiation à la danse a été repris par Chiara et le cours de Hip-Hop 1 par Eden. Charlotte leur souhaite la bienvenue dans la société et remercie Ariane pour ses années passées chez nous. Elle informe également l'assemblée que Carlyne Fabre a rejoint le groupe de Tonic en tant que monitrice.

Encore une première cette année, nous avons organisé un souper de remerciement pour les bénévoles. Nous avons eu à cœur de remercier les personnes toujours présentes pour nous aider lors des manifestations et avons organisé le 15 mars un souper au Café de la Poste de Froideville.

Le souper de l'année prochaine sera également en mars et les invitations seront envoyées dans le courant du mois de février.

Charlotte en profite pour remercier toutes les monitrices qui se donnent à fond et nous organisent de supers cours tout au long de l'année.

Charlotte conclut son rapport en remerciant son comité, cette équipe soudée qui répond toujours

présente et est toujours motivée.

### **Point 3 – Rapport de la caissière**

La parole est donnée à Béatrice Gutschmidt pour la lecture des comptes. Nous joignons au présent PV l'état de ces derniers comme présentés lors de l'AG.

Il n'y a aucune remarque ou question.

Nous remercions Béatrice pour ton travail rigoureux et consciencieux.

### **Point 4 – Rapport de la commission de vérification des comptes**

Nous remercions Suzanne Caaveiro et Ana Eiras pour avoir effectué le contrôle des comptes.

La parole est donnée à Suzanne qui valide les comptes et fait la lecture du rapport des vérificatrices.

Une question est soulevée par rapport aux cotisations non payées. Nous informons l'assemblée que nous allons relancer.

Les comptes sont acceptés à l'unanimité.

### **Point 5 – Nomination de la commission de vérification des comptes**

La parole est donnée à Béatrice qui nomme Sandra Conus et Janine Laubli.

### **Point 6 – Rapport des monitrices**

Charlotte remercie les monitrices pour leur investissement auprès de la SGFE.

La parole est donnée aux monitrices qui présentent devant l'assemblée le rapport qu'elles ont préparé pour chacun de leur groupe.

1. Gym Douce : Béatrice, Christine, Jannick. C'est Christine qui prend la parole pour ce groupe.
2. Tonic : Christine
3. Body Harmony : Joëlle. Absente à l'AG. Katia lit le message que lui a envoyée Joëlle.
4. Cardio dance et circuit training : Charlotte
5. Parents-enfants : Suzanne
6. Groupe gym enfants I : Natalya.
7. Groupe gym enfants II : Axelle. Absente à l'AG, Katia lit le message que lui a envoyée Axelle.
8. Initiation à la danse et Hip Hop I : Ariane
9. Urban Dance : Katia

Charlotte remercie encore une fois les monitrices pour leur investissement et suggère que nous les applaudissions.

### **Point 7 – Fixation du montant de l'indemnité aux monitrices**

Nous avons décidé de garder le système actuel.  
Aucune remarque n'est faite et aucune question n'est posée.

### **Point 8 – Fixation des cotisations annuelles**

Nous proposons que cette année encore les cotisations restent inchangées.  
Aucune remarque n'est faite et aucune question n'est posée.

### **Point 9 – Nomination de nouveaux membres d'honneur**

Il n'y a aucun membre d'honneur cette année.

### **Point 10 – Nomination du comité**

Nous proposons de garder le même comité qu'en 2023.  
Le comité est accepté à l'unanimité.

### **Point 11 – Manifestations à venir**

- 1<sup>er</sup> février 2025                      Loto
- 14 mars 2025                        Souper remerciement bénévoles
- 24 mai 2025                         Sortie annuelle
- 18 juin 2025                        Grillades
- 20 juin 2025                        Démo de fin d'année
- 5 septembre 2025                Course à travers Etagnières
- 7 novembre 2025                Assemblée Générale

Charlotte demande à l'assemblée de bien vouloir prendre note de ces dates.

Charlotte remercie également nos deux comités annexes :

- Christine, Axelle, Maria, Sara, Solange et Katia du comité loto
- Sandra Fournier, Sandra Conus et Sylvia du comité course

### **Point 12 – Divers & propositions individuelles**

Nous faisons circuler la liste des tâches pour le loto. Nous demandons aux participantes de lui faire un bon accueil et de la compléter.

Charlotte demande si quelqu'un a des remarques ou des questions. Plusieurs personnes se manifestent.

- Carlyne demande s'il serait possible de commencer l'AG plus tôt. Nous répondons que ce n'est pas possible par rapport à la disponibilité du comité qui doit se retrouver avant pour tout mettre en place.

- Maghy soulève la question du spectacle en 2026. Un spectacle a normalement lieu tous les 5 ans. En 2026, il n'y aura pas de spectacle. Au vu de la disponibilité des membres pour nos deux manifestations, nous sommes très réticentes à organiser un spectacle qui demande encore plus d'investissement et de bénévoles. Mais nous allons organiser un autre événement qui sera communiqué en temps voulu aux membres

L'ordre du jour étant terminé, Charlotte nous remercie pour notre attention et nous souhaite un bon appétit.

Nous terminons l'AG avec la diffusion d'un diaporama de photos retraçant l'année 2023-2024.

La secrétaire  
Julie SCHNEITER

